

## La AMIB comprometida con la expansión del mercado en beneficio de las empresas mexicanas.

**29 oct 2007**

México D.F., a 29 de octubre de 2007. Al inaugurarse la XVIII Convención del Mercado de Valores, Alejandro Valenzuela, Director General de Casa de Bolsa Banorte, precisó la posición del sector frente a la realidad económica y social que hoy enfrenta el País, afirmación que fue confirmada por el Presidente Felipe Calderón al señalar que "lo que ocurre en el mercado de valores es, de alguna manera, reflejo de lo que ocurre, se espera o se percibe del País" e invitó a los asistentes a seguir ampliando "las posibilidades de inversión y de crecimiento de más empresas en México, como uno de los retos más importantes de la BMV"

Durante su intervención, en presencia del Presidente de la República y a nombre de Marcos Ramírez Miguel, Presidente de la Asociación Mexicana de Intermediarios Bursátiles, Alejandro Valenzuela reiteró el compromiso de las integrantes de la AMIB por "conseguir la expansión que requiere el mercado para lograr un mejor desempeño de nuestra economía en beneficio de nuestra sociedad"; sobre el particular, Guillermo Ortiz, Director del Banco de México, urgió "facilitar el proceso de colocación de nuevas empresas en la BMV" y por su parte, el Secretario de Hacienda Agustín Carstens, afirmó que "las autoridades federales están en la mejor disposición para que el mercado se convierta en una verdadera opción de financiamiento para las empresas".

El Director de Casa de Bolsa Banorte, se refirió al importante y sostenido crecimiento que ha tenido el mercado mexicano de valores y aportó algunos datos concluyentes a este respecto: "hace una década, se operaban acciones por 100 millones de dólares diarios, al día de hoy, se operan más de 500 millones de dólares," añadió que "en los últimos 7 años, la Bolsa de Valores ha duplicado su tamaño en proporción del PIB, al pasar de 23% en el 2000, a 45% en la actualidad".

Por otra parte, Alejandro Valenzuela, destacó la importancia de la "trascendental reforma a la ley del ISSSTE" promovida por el gobierno del Presidente Calderón y aprobada por el Congreso de la Unión, que ampliará las opciones de inversión y seguridad de los trabajadores al servicio del Estado.

Finalizó su intervención, expresando el beneplácito del sector bursátil "por que las reformas recientemente alcanzadas, hayan terminado con una década de parálisis y hacemos votos para que se privilegien los intereses de la sociedad por encima de los intereses individuales o de grupo".